

075	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	30 mai 2022
		BELFORT	FF1J - Palmares

MONTBÉLIARD

Le palmarès du Festival du film d'un jour

Après trois jours à une vitesse supersonique, cinquante heures pas plus pour tourner un film, le Festival du film d'un jour né il y a dix-sept ans d'une idée géniale des étudiants de l'université technologique de Belfort-Montbéliard (UTBM) a tombé le rideau samedi soir au théâtre de Montbéliard. A l'aune d'une cérémonie de clôture à la cannoise avec tapis rouge, grand jury et remise des prix. Sur le thème tiré au sort des sables mouvants, les huit équipes en lice des grandes écoles de Lille, Paris, Nancy, Nantes, Montbéliard et Toulouse avaient cinquante heures pour scénariser, tourner et monter un court métrage. Au final, une superproduction qui a mis des trémolos dans la voix du jury. Qui dit soirée de clôture, entend palmarès. Et alors ? Alors le Chronos d'or - ou Grand prix - est remporté par les étudiants de Centrale Nantes qui décrochent aussi le prix coup de cœur du public. Les Toulou-



Le prix du meilleur scénario a été décerné aux étudiants de Toulouse. Photo ER/Françoise JEANPARIS

sains de JTS (Journal télévisé de Suparero) se distinguent avec le prix du meilleur scénario, tandis que l'équipe Maneki Media de Nancy (Ecole nationale supérieure en génie des systèmes et de l'innovation) remporte le prix de la photo.

Françoise JEANPARIS